



平成19年4月20日

国土交通省道路局長 殿

新潟県岩船郡神林村長 加藤全一



### 中期的な計画の作成にあたっての意見の提出について（回答）

平成19年4月2日付国道企大14号で依頼あった表記について、下記のとおり回答いたします

記

#### ◎今後の道路政策や道路の整備・管理についての意見

##### ・ 重点化を進める上で特に優先度の高い政策

私たちの地域は今、日本海沿岸東北自動車道の建設中ですが朝日～温海間はいまだ整備区間になっていない状況です。道路は点ではなく線としてつながってこそ道路です。特に国土の骨格となる高速道路の整備はネットワーク化が大前提と思います。

##### ・ 効率化を徹底的に進める上で重視すべきこと

現在ある道路をもっと有効に利用するべきだと思います。高速道路をはじめ有料道路をもっと多く利用してもらうため通行料金を安くしたり、インターチェンジを多くしたりすれば利用増につながり、一般道路の通過交通による混雑緩和や料金収入の増にも貢献できるのではないかでしょうか。

##### ・ その他・道路政策や道路の整備・全般に関する意見

災害や重大事故に強い道路、道路網の建設が必要と思います。道路の構造物は勿論ですが、交通不能になった場合の迂回路等が救援や復旧に大いに貢献できると思います。

以上です。